



# らいおんぐみだより

尚徳福祉会坂戸保育園

2025年8月

真夏の暑さが続いています、子どもたちは太陽に負けないくらい元気に過ごしています。水遊びができる日は暑さに気をつけながら色水や氷、水鉄砲で楽しんでいます。

暑い日が続くと、体が疲れやすくなります。十分な休息、こまめな水分補給を心がけ、夏ならではの体験を取り入れながら楽しんで過ごしていきたいと思います♪

## トウモロコシの皮むき

おやつに出るトウモロコシの皮むきをしました。皮付きのトウモロコシを持つ姿はまるでトトロのめいちゃんのようにでした。外皮は思いのほか硬く、苦戦する姿がありましたが、カいっばい引っ張り一枚一枚剥くと黄色い実が見え始め「トウモロコシだ」と喜んでいました。根元からひげがたくさん出てくると、「もじゃもじゃのひげ～」と友だち同士で大笑い！おやつに出てくると、「みんなでむいたトウモロコシだ！」と嬉しそうにお代わりをして食べていました。

## ドッチボール

くま組と一緒にドッチボールをしてから、毎日「ドッチボールをしたい」という声が多くあり日々楽しんでいます。ルールでは、ワンバウンドしたボールと首から上は当たってもセーフとなっています。初めは、「これはアウトかな？」とまだ確信がもてないようでしたが、何度も行っていくうちに「セーフ！」と言いきり堂々と戦えるようになってきました。当たる悔しさから涙することもありましたが、少しずつ受け入れることができるようになり、自分でボールを投げて当て返すことで楽しむ姿が見られるようになってきました。

## おまつりごっこ

身近なトイレットペーパーの芯で海苔巻きを作り始めたことがきっかけで、空き箱をいくつか渡すと、お祭りのくじ引きや輪投げを作り始めた子どもたち。新しい廃材が来ると次から次へとアイデアを出し、屋台を開いていました。屋台では、お金はおもちゃだったり紙に書いて渡したりとその時のお店の店員さん次第のようでした。これからいろいろなごっこ遊びに展開するのが楽しみです！

## あやとり

廃材遊びの中でリボンや毛糸を使うあやとりがブームとなりました。ほうきやゴムなど簡単なものを覚えて友だちと教えあいながら楽しんでいます。「リボン」「橋」の作り方はあやとりの本とにらめっこしながら一生懸命作っていました。

